
中央高架下公園・本町地内避難誘導広場のリニューアルプラン（案）について 

～皆様のご意見に対する市からの回答【概要版】～ 
 

11 月 16 日（火）～11 月 30 日（火）までの期間で意見を募集したリニューアルプラン（案）に対し、多数のご意見をいただきありがとうございました。 

頂いたご意見に対する市の回答については、以下に概要を掲載しておりますのでご確認ください。 

なお、頂いたご意見それぞれに対する市からの回答（一問一答形式）は市ホームページに掲載しておりますので、ご確認いただければ幸いです。 

 

この【概要版】では、頂いた意見を６つのカテゴリーに分けて記載しております。 

【１．事業に関すること】：工期、意見募集 

【２．安全に関すること】：明るさ、自転車、防犯カメラ 

【３．環境に関すること】：ゴミ、ペット 

【４．施設に関すること】：トイレ、駐輪場 

【５．利用に関すること】：球技、ダンス、スケートボード 

【６．遊具に関すること】：コンクリート遊具、幼児用遊具、健康遊具 

 

【１．事業に関すること】 

〈工期〉 

◆工事期間に中央高架下公園に行けなくなるのが嫌だ。 

⇒工事は、令和４年の秋頃から概ね１年間程度の予定としています。なるべく短い期間で工事が完了するよう今後検討してまいります。 

工事期間中は、ご迷惑をお掛けしますが、ご理解いただけますと幸いです。 

〈意見募集〉 

 ◆市報など（SNS なども）でもっと広報して意見を集めてほしい。 

⇒現地に設置している意見 BOX に加え、武蔵野市ホームページでも意見を募集し、幅広く様々な意見をいただきました。 

 

【２．安全に関すること】 

〈明るさ〉 

 ◆公園全体を明るくしてほしい。暖色系の照明にしてほしい。 

  ⇒現状はコンクリートで覆われ暗く冷たい雰囲気がありますので、照明の増設や木製遊具の設置などで暖かみのある明るい空間にしてまいります。色合いについては、検討していきます。 

〈自転車〉 

 ◆自転車と公園利用者の接触がないようにしてほしい。 

  ⇒整備後は、自転車の走行導線と遊び場を背の低いフェンスで仕切り、自転車との交錯がないよう整備を行います。 

公園で遊ぶ方、休憩をする方、通過する方、様々な方の導線が交錯せず皆さんが安全に利用できるよう整備プランの検討を進めてまいります。 

〈防犯カメラ〉 

 ◆防犯カメラを設置してほしい。 

⇒防犯カメラの設置には、プライバシーへの配慮や地域の合意形成が重要です。設置にあたっては設置場所や設置基準を整理する必要があるため、引き続き検討していきます。 

整備の際には、昼夜間の照明や公園内の休憩スペースを利用している人の目線などを確保しながら少しでも安全安心な公園を整備してまいります。 

令和３年 12 月 28 日 

武蔵野市環境部緑のまち推進課 

【詳細版（一問一答形式）】は市 HP に掲載しております。 

 

・【詳細版】掲載ページへのアクセスはこちらから  ⇒ 

 

 

・もしくは、武蔵野市ホームページ内検索ボックスに🔍高架下 工事と入力し、 

「中央高架下公園・本町地内避難誘導広場の改修工事について」のページをご覧 

ください。 



【３．環境に関すること】 

〈ゴミ〉 

◆ごみのポイ捨てに対する対策をしてほしい。 

⇒整備後は、照明を多く設置するなど明るい雰囲気づくりを行います。ごみについても、明るさを確保した上で死角を減らすなど捨てられにくい環境づくりについて検討いたします。 

〈ペット〉 

◆ペットの糞を掃除してほしい。 

⇒糞の清掃は市でも実施しておりますが、ペットの糞の処理は飼い主の最低限のマナーですので、市では引き続き飼い主へのマナーアップを求める対応を行ってまいります。 

◆ペットの散歩をしたい。 

⇒散歩についてはこれまで通り、周りの状況を見ながらマナーやルールを十分守った上で行ってください。現在、糞尿の処理をせず公園を利用されている方がおり、公園利用者からも多く問合せを

いただいております。このような状況が続くようであれば、ペットの侵入を禁止せざるを得なくなってしまいますので、愛犬家の皆様同士の声掛け等マナーアップにご協力をお願いします。 

 

 

【４．施設に関すること】 

〈トイレ〉 

◆トイレを設置してほしい。 

⇒トイレについては、便利な一方で死角ができることでの安全面の低下や臭気など様々な課題があります。市では、概ね 5000 ㎡以上の公園であることや近隣住民の合意が得られていることなど

様々な要件をクリアした公園にのみ設置をしております。この公園については、上記の要件や高架柱により死角が多い中でさらに死角を増やすことになるため、設置はしない整備で考えておりま

す。ご理解の程よろしくお願いします。 

〈駐輪場〉 

◆駐輪場を設置してほしい。 

⇒駐輪スペースやベビーカー置場スペースなどを設置し、みなさんが安全に利用できるような整備プランの検討を行っています。 

 

 

【５．利用に関すること】 

〈球技〉 

◆ボール遊びができるスペースを整備してほしい。 

⇒この公園は高架下という特性上音が反響しやすく、近隣の皆様へのご迷惑となるため、ボール遊びのできるスペースの整備については考えておりません。 

また、市内全ての市立公園では、ボール遊びはやわらかいボールに限り小学生以下の利用に限定しています。 

〈ダンス〉 

◆ダンス（踊り）ができるスペースを整備してほしい。 

⇒ダンス（踊り）については、他の公園でも特別にスペースを設けることはしておりませんが、公園を利用される他の方の迷惑にならないよう行ってください。 

音楽を流してのダンス（踊り）は近隣住民へ十分に配慮していただき常識的な範囲で行っていただければと思います。 

〈スケートボード〉 

◆スケートボードができるスペースを整備してほしい。 

⇒この公園は元々スケートボード等ができるスペースとして一部を開放しておりましたが、高架下という特性上音が響きやすく近隣への迷惑となっていることやルールやマナーが守られなかったこ

とから現在は閉鎖しております。これまでの経緯をふまえ、スケートボード等を行えるスペースの整備は行いません。整備後もスケートボードについては、行わないようご理解とご協力をよろし

くお願いいたします。 

 



【６．遊具に関すること】 

〈コンクリート遊具〉 

 ◆コンクリート遊具（青い山）を残してほしい。 

⇒コンクリート遊具（青い山）は昔から皆さんに愛され使用いただいていたため、残すことの検討も行いました。しかし、残念ながら劣化が著しいことに加え、遊具点検の結果、遊具の安全基準を

満たしておらず、改修後に現状のまま残すことは困難です。リニューアル後に設置する遊具も今まで同様に地域の皆様から愛されるようになると幸いです。 

〈幼児用遊具〉 

◆幼児しか楽しくない遊具は反対。 

⇒この公園は多世代にわたり、誰もが遊べる公園を目指しています。幼児用遊具もその１つです。 

また、幼児用遊具だけでなく、児童用遊具や健康遊具なども設置する予定ですので、自身の年齢や体力に応じて適切な遊び方を選択していただければと思います。 

〈健康遊具〉 

◆遊具のみでなく、大人も運動できる器具も置いてほしい。 

⇒健康遊具については、けんこうひろばに６基の設置を予定しております。けんこうひろばは、若い方から高齢者、リハビリで利用される方まで様々な年齢層や目的での利用を想定していますの

で、幅広い強度の健康遊具を設置いたします。 

武蔵野市環境部緑のまち推進課 

連絡先：0422-60-1864 

担 当：髙宮 


